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POINT 1

POINT 2

し

に　　　　 ほん　　　　 ご

宮城県に　暮らす　日本人、　外国人　すべての方　へ
みや　 ぎ  けん　　　　　　く　　　　　　　　　に  ほん じん　　 　  がい こく じん　　　  　　　　　　　　かた

日本人も　外国人も　いっしょに、　「やさしい日本語」を　使ってみましょう！
に  ほんじん　　 　　がい こく じん　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　に  ほん   ご　　　　　　　つか

「やさしい日本語」　の　“やさしい”には、　２つの　意味が　あります。
に  ほん   ご　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　　　　  ふた　　　　　　　  い　 み

「やさしい日本語」　に　対する　ニーズが　あります。
に  ほん   ご　　　　　　　　  たい

東京都 国際交流 委員会 の　調査では、　「希望する　情報 発信 言語」　として

「やさしい　日本語」　を　選んだ　外国人が　76％で　最も　多い　結果と

なりました。

とうきょうと こくさいこうりゅう  い いんかい　　　　　ちょうさ　　　　　　　  　 き ぼう　　　　　  じょうほうはっしん　げん ご

に ほん ご　　　　 　　　えら　　　　　　がいこくじん　　　　　　　　　　　  もっと　  　　おお　　　　けっ か　　　　　

１　「易しい」　＝　わかりやすい　／　簡単

２　「優しい」　＝　相手の　立場に　たって　思いやる

やさ　　　　　　　　　  　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　かんたん

やさ　　　　　　　　　　　あい て　　  　　たち  ば　　　　　　　  　　　　　おも

みや　  ぎ　けん　  けい   ざいしょう こう  かん  こう　ぶ　　 こく  さい  せい  さく　 か

しりょう　　　  ほうむしょうじんけんけいはつかつどう  ち ほう い  たく  ひ　　  かつよう　　　　さくせい

「やさしい日本語」　とは、　日本語が　あまり

得意でない　外国人にも　わかるように、　

わかりやすい　言葉や　表現を　使う

日本語の　ことです。

阪神・淡路地震のとき、　言葉が　わからない　

ことにより　多くの　外国人が　被害を

受けました。　「やさしい日本語」は　外国人に

できるだけ　早く　正しい　情報を

伝えるために　考え出されました。

に  ほん  ご　　　　　　　　　　　  に  ほん  ご

とく  い　　　　　　　　 がいこくじん

はんしん　あわ  じ    じ しん　  　　　　　  　　こと ば

こと  ば　　　　ひょうげん　  　 つか

に  ほん  ご

おお　　　　　　がいこくじん　　  　  ひ がい

う　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 に  ほん  ご　　　　　　がいこくじん

はや　　　　ただ　　　 　　 じょうほう

つた　　　　　　　　　　　 かんが　　だ



Give me a call

Short1

やさしい日本語ルール
に     　ほん　　 ご

「やさしい日本語」　の　ゴールは、　目の前の　

人に　“伝わる”　ことです。　理解する　までに

必要な　ことは　一人ひとり　ちがいます。

わからない　ときは、　言い方を　変えたり、　

ジェスチャーを　加えたり　いろいろ

試しながら、　伝えることが　大切です。

に  ほん  ご　　　　　　　　　　　　　　　　　　　め　　  まえ

ひと　　　　　つた　　　　　　　　　　　　　　　　　　  りかい

くわ　　　　　　  

ため　　　　　　　　　　　つた　　　　　　　　　　　　たいせつ

ひつよう　　　　　　　　　　　　ひと り

い　　  かた　　  　　か

みじかく　いう

一文を　短く　しましょう。

いつもの日本語

やさしい日本語

人身事故のため、ダイヤに大幅な乱れが生じております。

じこが　ありました。

電車は　いつものように　動いていません。

いつもの日本語

やさしい日本語 くつを　ぬいで　ください。

いつもの日本語

やさしい日本語

申し訳ありませんが、お電話いただけますか？

電話して　ください。

わ か る！
伝 わ る！

Simple2 かんたんに　いう

難しい　言葉は　使いません。

Straight3 はっきり　いう

あいまいな　表現や　ことばは　理解しにくいので、　具体的に
伝えましょう。

じんしん  じ　こ　　　　　　　　　　　　　　　　 おおはば　　みだ　　　  しょう

土足厳禁
ど そくげんきん

もう　　わけ　　　　　　　　　　　　　　　　でん わ

でん わ

いち  ぶん　　 　　 みじか

むずか　　　　　　　  こと　ば　　　 　　 つか

ひょうげん　　　　　　　　　　　　　 　　　　　り  かい　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　ぐ　たい  てき

でんしゃ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　うご

に   ほん  ご

に   ほん  ご

に   ほん  ご

に   ほん  ご

に   ほん  ご

に   ほん  ご

つた

つた


